

Mourières

Village des Alpilles



BULLETIN MUNICIPAL D'INFORMATION

N°3
HIVER
2015

Urbanisme EMBELLISSEMENT

DU FÉRIGOULAS

page 17

JE SUIS
CHARLIE

page 23



DOSSIER

SPÉCIAL CULTURE

pages 20-21-22



www.mouries.fr

SIGNATURE
du C.D.D.A.

page 2

P.L.U. des éléments nouveaux à prendre en considération

La Commission Urbanisme a été réunie afin d'analyser le dossier, en présence de Monsieur Canton (L'Atelier des Villes et des Territoires : analyses et conduite de projets de territoires). Après un historique du P.L.U. et compte-tenu des éléments nouveaux à prendre en considération, le Conseil Municipal, assisté de professionnels, entame une réflexion afin de trouver un consensus dans l'intérêt de tous.



Des travaux de terrassement ont été effectués. Une nouvelle Convention a été signée entre le PNRA, le Lycée Agricole de Saint-Rémy-de-Provence et la Commune, afin de réhabiliter totalement ce lieu par diverses plantations. Réalisées à l'automne 2014, elles ont été financées par le PNRA au moyen de subventions européennes.

le «Life des Alpilles» et la mouche de l'olive

Piloté par le Parc Naturel Régional des Alpilles, le programme Life conduit des actions en faveur de 13 espèces d'oiseaux dont certaines, comme l'aigle de Bonelli ou le vautour percnoptère, comptent parmi les espèces les plus rares et menacées de France, voire d'Europe. Ambitieux, le programme se monte à plus de 2 M€, financés à 75% par l'Europe.

A Mouriès, le programme se traduit, par exemple, par la réouverture de milieux naturels ou la mise en place d'aménagements pastoraux. Le 4 décembre dernier, la commune a également accueilli la restitution de la campagne de piégeage



de la mouche de l'olive conduite cette année par le Parc et ses partenaires du monde oléicole. L'action montre ainsi que la préservation de l'agriculture et la protection de la faune sont des objectifs non seulement compatibles, mais aussi indispensables.



changement jour de permanence
tous les mardis de 10h00 à 12h00 sur RDV
en mairie au lieu des mercredis matin

réaménagement du Férigoulas ancienne décharge municipale

Fermé depuis plus de 20 ans, ce site avait déjà bénéficié d'une réhabilitation, mais un grand pas de plus a dernièrement été franchi dans sa restitution à la nature.

En effet, nous avons été contactés par le Parc Naturel Régional des Alpilles (PNRA) et l'Abeille Arlésienne afin de donner suite à la Convention passée par l'ancienne municipalité.